

Colombes, le 27 novembre 2015

Fin de la procédure d'arbitrage initiée par le groupe Klesch à l'encontre du groupe Arkema.

Dans le cadre de la procédure d'arbitrage que le Groupe Klesch avait initiée à l'encontre d'Arkema en mars 2013, le tribunal arbitral de la Chambre de Commerce Internationale a rendu sa décision. Il a rejeté toutes les accusations du Groupe Klesch à l'encontre d'Arkema et a condamné Klesch Chemicals LTD à payer à Arkema 73,6 millions d'euros de dommages-intérêts et le Groupe Klesch à lui rembourser la majeure partie des frais engagés dans le cadre de cet arbitrage.

*Designer de matériaux et de solutions innovantes, **Arkema** modèle la matière pour créer de nouveaux usages. Entrepreneur de l'innovation, le Groupe accélère au quotidien la performance de ses clients et réalise un chiffre d'affaires de 7,5 milliards d'euros. Porté par l'énergie collective de ses 19 200 collaborateurs, Arkema cultive l'interaction avec le monde qui l'entoure.*

Termination of arbitration procedure initiated by the Klesch Group against the Arkema Group

As part of the arbitration procedure initiated by the Klesch Group against Arkema in March 2013, the International Chamber of Commerce Court of Arbitration has reached a decision. The Court of Arbitration has dismissed all the claims made by the Klesch Group against Arkema, and has ordered Klesch Chemicals LTD to pay Arkema 73.6 million euros in damages and the Klesch Group to reimburse to Arkema the majority of the costs incurred in this procedure.

A designer of materials and innovative solutions, Arkema shapes materials to create new uses. An innate innovation entrepreneur, we accelerate customer performance every single day and generate revenues of €7.5 billion each year. Buoyed by the collective energy of our 19,200 employees, we cultivate interaction with the world around us.

CONTACT PRESSE / PRESS RELATIONS

Gilles GALINIER

Tel: +33 1 49 00 70 07

E-mail: gilles.galinier@arkema.com

CONTACTS INVESTISSEURS / INVESTOR RELATIONS

Sophie FOUILLAT

Tel.: +33 1 49 00 86 37

E-mail: sophie.fouillat@arkema.com

François RUAS

Tel.: +33 1 49 00 72 07

E-mail: francois.ruas@arkema.com